

Medienmitteilung

Baar, 2. März 2021

Corona-Bonus für die Mitarbeitenden des Zuger Kantonsspitals

Die Corona-Pandemie war und ist für die Mitarbeitenden eine grosse Herausforderung, deren Ende heute noch nicht absehbar ist. Insbesondere die erste Welle hat das Zuger Kantonsspital stark getroffen und sogar die Eröffnung einer zweiten Intensivstation erfordert. Dank dem grossen Einsatz und der hohen Flexibilität aller Mitarbeitenden konnten bisher trotz der Corona-Zusatzbelastung alle Patientinnen und Patienten persönlich und kompetent betreut und fast alle verschobenen Eingriffe nachgeholt werden. Das Zuger Kantonsspital dankt allen Mitarbeitenden für diese ausserordentliche Leistung, welche mit einem Corona-Bonus von bis zu CHF 1'200 honoriert wird.

Die Auszahlung des Corona-Bonus erfolgt mit dem März-Lohn 2021. Unabhängig vom Beschäftigungsgrad werden allen Mitarbeitenden in der Zeit von März 2020 bis Februar 2021 CHF 100 brutto pro Monat Tätigkeit im Zuger Kantonsspital ausbezahlt. Es freut uns sehr, dass sich die wirtschaftlichen Leistungen im Jahr 2020 trotz Corona-Pandemie auf einem ähnlichen Niveau wie im Vorjahr bewegen und uns deshalb die Zahlung des Corona-Bonus ermöglichen.

Mehr als 450 Covid-19-Patientinnen und -Patienten hat das Zuger Kantonsspital bisher stationär behandelt und über 40'000 Corona-Tests im Testcenter durchgeführt. «Noch ist die Pandemie nicht bewältigt und es ist ungewiss, was uns in den nächsten Wochen und Monaten erwartet», sagt Dr. Matthias Winistörfer, Spitaldirektor des Zuger Kantonsspitals, «weshalb wir auch in Zukunft auf den Einsatz jedes einzelnen Mitarbeitenden angewiesen sind und ihnen bereits jetzt für ihr weiterhin grosses Engagement danken.»

Kontaktperson:
Sonja Metzger, Leiterin Marketing
T 041 399 44 04, kommunikation@zgks.ch